

# Festina lente

令7年度 八日市高等学校  
第2学年 学年通信 No.2  
(2025. 4. 25)  
発行責任者：元持重子

## 2年生になって3週間です いいスタートがきれましたか？

2年生になって3週間が過ぎようとしています。もう新しいクラスに慣れたでしょうか。それぞれ新しい環境で、新しい仲間とともに、気持ちも新たに頑張ろうとしてくれている人も多いはず。慣れて緊張が緩み始めると、生活リズムの崩れから体調を悪くする人も出てきます。自分の生活リズムをうまく作って、学校生活や家庭学習に取り組んで下さい。

先日の結団式・新入生歓迎会、2年生も楽しく参加できたのではないのでしょうか。昨年とは違い、今年からは先輩として、1年生をまた学校全体を引っ張る学年となっていきます。棠楓祭に向けて、各クラス・団での積極的な取り組みを期待しています。

【結団式・新入生歓迎会：4/23】



## 中間考査がすぐに来ます ゴールデンウィークを有意義に過ごそう

今週末からゴールデンウィークがスタートします。部活動で忙しいとは思いますが、生活にけじめをつけて有意義な連休にしてください。連休が終わり学校に出てくると、中間考査(5/13~16)まで4日しか授業の日がありません。直前で慌てないように、休みを上手に使って早め早めに取り組みましょう。目標を設定し、それを達成するために、学習計画を立てて実行することが大切です。無意味に時間だけが過ぎることのないようにしてください。学習をして分からないことがあれば、各教科の先生に積極的に質問しましょう。

### 今、君たちにしてほしいこと

2年生は、1年生に比べて、予習などの要領が分かり比較的余裕のある学年だといえます。できた余裕は、進路実現に向けてとともに、あわせて「教養」を身につける時間に使ってほしいと思っています。そこで読書を定着させることを推奨したい。読書によって多くの知識を得ることは君たちの毎日を豊かに、そして、これからの未来を切り開いていくための力を与えてくれるはず。AIが仕事を奪うといわれる現代においては、道を切り開く力=思考力は、入試だけでなく社会でも必要となります。効率ばかりを重視して、すぐに解答を見たり、Siri先生、Google先生に聞くような学習に走らないようにしてもらいたい。面倒なことに手間をかけてください。また、挨拶を積極的にする、制服を見栄えよく(化粧、アクセサリで着飾るのではない)着こなす、廊下にゴミが落ちていたら拾う、忘れ物をしたら自分から足を運び連絡する等、自らが気づき考えて行動に移す力を身に付けてしまいましょう。習慣になると、君たちの大きな魅力になるだけでなく、周りの人から信用されるようになります。信用されると自信が生まれ、後ろ姿で語れるようになります。そんな格好いい大人を目指してほしいものです。

### 《 5月の行事予定 》

1	木	⑦4/24(木)6限の授業	16	金	中間考査④、学祭LHR
2	金	考査時間割発表 PTA本部役員会	17	土	AM:PTA総会・研修講演会(文芸会館)
3	土	《憲法記念日》	18	日	
4	日	《みどりの日》	19	月	45分×6限 特設⑦学園祭LHR
5	月	《こどもの日》	20	火	⑦総合
6	火	《みどりの日の振替休日》	21	水	
7	水		22	木	校医検診(①②⑤⑥限)、⑦学園祭LHR
8	木	40分×8限、⑦⑧憲法記念行事、歯科検診(AM)	23	金	学園祭各責任者会議
9	金		24	土	⑦限:総合 文企・体企委員会
10	土		25	日	
11	日		26	月	企画書提出
12	月		27	火	⑦総合
13	火	中間考査①	28	水	
14	水	中間考査②	29	木	企画書再提出〆切 ⑦総合:科目選択説明会
15	木	中間考査③	30	金	
			31	土	保護者進路説明会(PM:文芸会館)